

DS concours blanc

DISSERTATION

Un excellent siège des usages du droit et un TB matin des cours devant l'assemblée des étudiants connaissent, B. formel à de nous malades / faits puis, et l'usage de n'y judiciaires, B. antiques à un CA le pied, lui-même également attaché aux usages du PA  
— Continuez ainsi, Harris !

Dans son Léviathan, Hobbes enjoint à un autre latin la phrase suivante : "L'homme est un loup pour l'homme". Selon le philosophe, les hommes sont initialement en conflit perpétuel pour assurer leurs besoins, et la formation de communautés leur permet d'instaurer une paix qui leur est profitable.

Toutefois, Freud affirme dans son ouvrage Réflexion sur la civilisation, "Le vécu en commun nous demande pourtant que lorsqu'en pluralité venant à faire un projet plus grand que ne l'est leur mère chien de son mère, et à maintenir un forte cohésion en faire ce fait nécessaire pour un particulier". La création et le maintien d'une communauté seraient alors déterminés par la capacité de celle-ci à prévaloir et à rester solidaire <sup>face à</sup> toute individualité. Il affirme ensuite : "Et après cette rétention de la puissance collective à l'égard individuelle, la

carbone fait un pas décisif ; soutenant que la collectivité  
des personnes est bénéfique aux civilisations. On ne

peut objecter à son assertion que les communautés  
trop coercitives se révèlent alienantes pour leurs  
individus, et que l'expression des personnalités  
peut se révéler utile au groupe. À la fin de  
des Jesu contre Thibes et des Suppliants de Leyde,  
réputées respectives en 467 et 463 av. J.-C., du

Traité Thilogico-Politique publié en 1670 par Spinoza,  
et du Temps de l'Innocence publié en 1520 par

Ernst Meister, un tableau de république à la良心  
sociale : "Un communauté ne peut-elle survivre

qu'en exhibant ses individualités, et le processus  
est-il toujours bénéfique, ou n'est-il pas permis  
l'expression des individualités qui approuve ? Des  
un peu temps, nous verrons que le caractère belote des  
groupes communautaires pour leur maintien et l'épanouissement,  
puis nous interrogerons sur les apprêts des  
individualités sur le groupe.

La communauté repose sur sa capacité à privilier  
devant les individus, et cette priorité permet son intégration.

Pour faire une communauté stable, il faut "forcer un  
groupe pour plus puissant "que "chaque de ses membres". En  
effet, en adhérant à une communauté, l'individu accepte  
de se soumettre à une autorité plus puissante qu'en lui.  
Tel le Spinoza dans son Traité Thilogico-Politique, il renonce à

son "droit naturel" et se privée de son droit d'agir "selon son désir",  
(en partie) pour faire une communauté, et ce renoncement à

A8

B

B

B

B

B9

B

K8

B

K9

Lo è prima,  
ma non  
solo

se puise une singularité dans un bénéfice pour qu'il l'efface  
malgré d'ententes aspiratoires paradoxales, les contenus  
imposent des comportements que chacun doit observer afin  
de maintenir la stabilité de la communauté. Néanmoins,  
dans Le Temps de l'Innocence, Raneke finit par  
ses passions amoureuses et respecte le principe d'ordre public  
qu'il soutient le maintien du Vienn-Han-York.

La communauté des "modestes" ne fait cohésion au fil  
de tout individu pris en particulier" pour subsister. Toute  
la communauté se retrouve menacée, celle-ci peut  
faire face à la menace en restant scellée, car le  
groupe fort et plus puissant que les individualités. Dans  
le Temps de l'Innocence, le "Non" mis en garde par  
l'avocat d'Olenka, se réunit autour de Ray Wellerud  
et pourront ainsi à subvenir, et à vaincre la menace  
dissidente. Olenka se tient en dehors de la communauté  
à l'issue du roman, Wellerud une La cité des  
Anges prospère dans les Suppliants a resté une force  
à la menace extérieure : les membres maintiennent l'unité du  
groupe par un vote majoritaire en faveur de l'inclusion  
des Danois. Ainsi, la solidarité du groupe assure  
son maintien.

Cette <sup>solidarité</sup> de la communauté lui permet de faire  
un "pas décisif". En effet, les communautés progressent  
lorsqu'elles deviennent unies et solides. Spinoza affirme  
dans son Traité Thilogico-Politique, que dans une communauté,  
le chef ne peut être inventé car la communauté n'a  
que un chef qui est le chef unique de s'opposer contre lui. Il vient  
alors qu'en sein d'une communauté scellée, les dirigeants

soit nécessairement plus vertueux et bono des boni nani en de gauverne. L'enclosse démocratique collectif, dont le rôle des les Tugende est un exemple, permet de renforcer la communauté. Dans de telles circonances, chacun ont son pouvoir individual (rôle des son rôle) au service du collectif.

### N 1.3. Om de Et de CCC "particular"

Le renforcement et maintien de la communauté ~~est~~ <sup>à</sup> soi-même, ou n'est-ce pas le moyen de maintenir une société aliénante et répressive pour ses membres?

La privauté trop importante de la collectivité sur les individus peut se révéler aliénante; au contraire l'expression des individualités est bénéfique.

Le "joueront plus puissant" peut parfois être écrasant pour les individus; la "vie en commun" n'est alors plus souhaitable. L'état qui ne souhaite accepter des règles tacites et coutumes inégalitaires et discriminatoires, les individus victimes de ces injustices ne peuvent s'accomplir dans la cité. En effet, dans les Tugende, les hommes font leur cité d'origine et la bouleversent, car elles se sentent aliénées par des coutumes les obligent à se marier avec leurs cousins. Généralement, dans les sociétés anciennes, les mortalités ~~hystiques~~ <sup>①</sup> discriminant les femmes et les marginalisent. Étécole leur assigne une tâche contre leur gré des les Sept vies Thibet: "Tu rôle à toi est de te faire et de rester et la braise". Cela engendre un malaise chez les individus, qui profitent se tout ren l'extérieur. Neuhel, dans le temps de l'innocence, échange avec des individus extérieurs à la communauté, avec lesquels

Harris  
Allan Eli  
NPCI

Ae

ps

pe (col)

u p

de l'autre

df (3)

Frigidité  
"dys-Sperm"

B

B

AB

B

AB

B

AB

Ae

copie ②/2

"l'air de la conversation est le seul qui soit respirable".

En maintenant un trop "forte intimité" de ses membres et de ses principes, la communauté ~~s'ouvre~~ <sup>à</sup> elle-même et régresse au lieu de faire un "paradis". Elle se contente par le cas de la communauté hébreu, développé par Spinoza dans son Traité théologico-politique. Extrêmement coercitive et hermétique et fermée à l'intérieur, la communauté n'a pas suivi avec le temps, en plus de se faire hérir des autres communautés. Une société fixée sur ses principes régresse et empêche ses membres de s'épanouir. Dans le temps de l'innocence, Olafsha renonce à sa position de divorce car Neuhel lui affirme : "Nos législations favorisent le divorce, nos habitudes sociales ne le permettent pas"; les règles tacites dessinées d'une communauté peuvent empêcher sur le plan social.

La communauté est par essence un regroupement d'individus, donc la "puissance collective" n'est qu'un donne des "forces individuelles", les individualités qui sont indissociables. Des individus notables doivent exercer leur "force individuelle" pour la cité. L'expertise d'Étécole en tant que clé de guerre, et sa privauté sur la cité de Thibet, permet aux Thibétains de remporter la guerre contre les régions des Sept vies Thibet. Réfuter toute individualité par un quindi les individus de leur liberté parait alors ~~à~~ <sup>à</sup> absurde et répugnant pour la cité société, cela la met même en danger. Spinoza dans le Traité théologico-politique affirme à propos de la liberté qu'"on ne peut la supprimer sans détruire la paix de l'état et de ~~la~~ <sup>la</sup> cité". En outre,

B | les sociétés tentent de réfréner les individualités se voient inexorablement disparaître, la communauté du Vieux New-York implique à la fin du roman, se transformant en un "holéidoscope géant où tous les atomes sociaux roulaient sur le même plan".

→ celle partielle

mol

fe | La cohésion, ainsi que la collectivisation des puissances, permettent de fonder et de faire progresser les communautés. Cependant celles-ci peuvent se révéler alienantes pour des individus qui en sont en marge, et se renforcent aussi grâce aux individualités. Il ressort que les conditions de vie s'améliorent, les communautés perdent leur caractère holiste et évoluent désormais à partir d'une multitude d'individualités.

NB → Marx indique qu'à l'heure de fin une critique de l'individualisme → proposez une ouverture sur l'autre des sociétés catégorisées, l'autre par ex.